
Vorsitzender Bösking informiert, dass dieses Thema auch Bestandteil der letzten APV- Sitzung 
war und dem Vorschlag der Verwaltung einstimmig gefolgt wurde.  


